



Nouvelle agression sur Surveillant, Là...C'est une patate !!!

Vers 11h20, le dimanche 4 septembre, une fois de plus, un de nos pensionnaires, placé au niveau du quartier disciplinaire, a agressé violemment le surveillant qui effectuait la distribution du repas, en lui assenant un coup de poing au visage...

Heureusement, l'ouverture dans ce quartier se fait à 2 agents plus un 1^{er} surveillant. Cela a permis une intervention efficace : dans un premier temps, cet énergumène a été refoulé, puis maîtrisé efficacement par la suite.

Cet auteur âgé de 20 ans, n'en est pas à son 1^{er} coup d'essai. On ne dira pas qu'il est daltonien, mais la couleur bleue a bien l'air de lui poser des soucis... Ne serait-il pas temps qu'il aille voir la couleur blanche avec des manches dans le dos pour éviter de tels actes...

Pour sûr, les Surveillants Seysois eux, en ont marre de servir de punching-ball pour ce genre d'individus qui gangrène le CP Toulouse-Seysse.

Le SPS dénonce une nouvelle fois la facilité de nos PPSMJ à défoncer leurs nerfs sur les surveillants qui sont fatigués et dégoûtés de subir la politique « pro-voyou » de nos dirigeants qui consiste entre-autre, à trop de laxisme face à de tels actes.

Le SPS espère que notre collègue touché physiquement et psychologiquement se rétablira vite.

Le SPS se tient comme d'habitude, au côté du collègue, afin que cet acte inadmissible, qui tente de remettre en cause l'autorité **des surveillants qui sont en 1^{ère} ligne**, soit sanctionné à la hauteur de ses actes.

Le SPS sera présent pour aider le surveillant victime dans ses démarches administratives.

LE Syndicat 100% Surveillants !

Le 7/09/2022, pour le bureau local SPS.